



Unión Profesional de Valencia pone en marcha sus 'Premios a la Excelencia'

Unión Profesional de Valencia, organización que agrupa a 35 colegios profesionales de la provincia de Valencia y engloba a unos 85.000 profesionales, organiza la I edición de los *Premios a la Excelencia*, cuyo objetivo es "reconocer la labor científica, técnica, social, cultural y humana realizada por personas, empresas, instituciones y otras entidades en el ámbito colegial profesional de la provincia de Valencia". Los galardones cuentan con cuatro categorías: Empleo y Formación; Internacionalización; Innovación e Investigación, e Igualdad y Responsabilidad Social Corporativa. El presidente de Unión Profesional de Valencia y decano del Colegio de Abogados de Valencia, Rafael Bonmatí, explica que, con estos premios, "Unión Profesional quiere también dar a conocer su labor en apoyo a los profesionales y a los ciudadanos". El plazo de presentación de candidaturas está abierto hasta el 26 de febrero y se pueden descargar las bases en la web de Unión Profesional. Bonmatí destaca que el sector de las profesiones colegiadas en España "genera casi el 10 por ciento del PIB y su aportación al empleo se situaría en un nueve por ciento".